



より
略語

感染症対策を忘れず！

「Blooming 新中 Flower ～咲き誇れ 我ら新中生～」

全国的に緊急事態宣言が全て解除されて3週間が過ぎようとしています。昨年以上に学校の教育活動にも様々な影響がありました。10月に入って、2年生校外学習、合唱コンクール、文化発表会…と計画通り、学校・学年行事を進めています。

10月4日、「六甲山アスレチックパーク」への2年生校外学習は緊急事態宣言解除後直ぐの活動でしたが、216名の生徒が元気に参加し、夏の日差しが照り付ける中、本当に久しぶりに学年みんなで校外での活動を満喫し、充実した時間を過ごすことができました。

10月8日には2、3年生が学年合唱コンクールに向けて学級ごとに合唱の動画撮影を行い、11日の本番に臨みました。マスク着用、大きな声を出しすぎない、間隔をあけてなど、感染対策を行いながらの練習はとても大変でしたが、短い練習期間にも関わらずとても美しい歌声を響かせ、音楽の力の大きさをあらためて実感することとなりました。1年生は

「SDGs」を調べ学習に取り組み、班ごとに新聞を作って発表しました。活動を進める中で、新たな気づき、意欲が当初の予想を越える力を生み出し、文化発表会では「私たちが世界を変える」というメッセージを発信して、1つの学年で始めた取り組みが学校全体に広がるきっかけとなりました。これから、本校の取り組みの大きな柱として根付いていくことを期待しています。

15日の文化発表会では舞台に、展示に、見ごたえのある教科の発表、学年の発表、文化系の部活の発表があり、1つ1つの発表は、私たちの心の中に優しい気持ち、温かい感情、元気や勇気の花を咲かせることとなりました。

学校では、引き続き感染予防に努めながら、子どもたちのがんばる気持ちを大切にした教育活動を行ってまいります。保護者の皆様には何かとご負担をおかけいたしますが、温かく見守っていただきますようよろしくお願いいいたします。

【生徒のみなさんへ】

2学期が始まって以降、感染が急激に拡大し、緊急事態宣言が延長されました。誰もが物事を前向きにとらえることが難しい状況でしたが、みなさんは毎日の授業とともに文化発表会や学年行事、部活動に一生懸命取り組み、学校の日常生活を支えてきました。10月18日に認証式を行い、新しい生徒会執行部、各種委員会の活動が始まります。一人ひとりの力を結集し、次の目標に向かって前進しましょう。

新東淀中学校ホームページもご覧ください。「新東淀中学校」と検索してください。

- **☆めざす生徒像☆**
 - 夢と希望を持ち、
 - 自ら未来を切り拓き、
 - 地域を愛し、地域に頼
れる生徒

令和3年度 10月行事予定

日	曜	学校行事		1年	2年	3年
				給食		
1	金	中間テスト②	B週	3	4	3
2	土	英語検定(9:00~)		×		
3	日					
4	月	教育実習②開始 2年校外学習	A週 SC	6	6	6
5	火			○	×	○
6	水			6	6	6
7	木			○		
8	金	[45分]【特別時間割】 2、3年合唱コンクールリハーサル		6	6	6
9	土	学校公開日・学校説明会		○		
10	日					
11	月	【特別時間割】 2年、3年学年文化発表会	B週 SC	6	6	6
12	火			○		
13	水	[45分]【水12345】		6	6	6
14	木	[45分]【木1234】 文化発表会準備・リハーサル		5	5	5
15	金	文化発表会 教育実習②最終日		○		
16	土					
17	日					
18	月	登校指導強調週間(10/18~10/22) 認証式 各種委員会	A週 SC	6	6	6
19	火	第2回実力テスト		○		
20	水	[45分]		6	6	6
21	木	生徒評議員会②		○		
22	金	[45分]	新中T	6	6	6
23	土			○		
24	日					
25	月	[45分]	B週 SC	6	6	6
26	火			○		
27	水			6	6	6
28	木	【特別時間割】 3年GTEC(英語4技能型外部試験)		○		
29	金	[45分] 第2回進路保護者説明会	新中T	6	6	6
30	土			○		
31	日					